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B②（山本　研一）
安倍元首相の事件が起きるまで旧統一教会のことを知りませんでした。旧統一教会に関する様々な報道が事実であれば私には考えられない
事です。被害にあわれた方々に一刻も早い救済が必要と考えます。

D②（清水　友紀）
継続してきちんと暴くべき問題だと思います。議会とオンブズマンが必要に応じてオープンにタッグを組み引き続き取り組んでいけたらよい案件です。
オンブズマンの心強い存在と取り組みについて有難く思います。

G②（今西　景子）
政教分離は遵守されるべき。選挙において、人は何かの組織に属しているが、その組織が誰をえらぶか、ではなく、個人の意思で投票するべき。
私自身もそうしてきた。政治は国民の幸せのために行なわれるもの。

J②（井上　慎司） 創価学会や幸福の科学についても追求すべき。

M②（山下　純夫）
統一教会には個人的にうらみがあります。高校時代最もよくしてくれた2つ上の先輩が、お母さんが亡くなったタイミングで取り込まれ、２年後ぐらい
から連絡がとれなくなり、４０年近く経ちます。大学時代下宿にきた原理研のメンバーをみんなでコテンパンに責めました。


